

MOVVO

Was Männer bewegt. Was Männer bewegen.

SPEED!

Warum Männer
Entschleunigung
brauchen

BOGEN- SCHIESSEN

Ausgiebig
entspannen,
wenig schwitzen

**EX-MANAGER
THOMAS MIDDELHOFF**

**HINTER
GITTERN UND
DANACH**

ÜBER NATÜRLICH

UND SIE GLAUBEN DOCH!

SCM

Bundes-Verlag



.MOVO
– WIRD 5! –
LeserStorys



GRILLEN

AUF DER PLATTE

Ein genuss- und beziehungsreicher „Feuerabend für Männer“

Es passierte auf einem Zeltlager. Die Kids träumten um diese Zeit schon in ihren Schlafsäcken. Ein Mitarbeiter schleppte ein altes Ölfass herbei, entzündete darin ein Feuer und packte eine Stahlplatte oben drauf. Auf dieser grillten wir zu mitternächtlicher Stunde Burger und belegten diese mit Bacon, Zwiebeln, Tomaten, Käse. Wow, war das lecker.

Nach diesem Nachtmahl war mir klar: So eine Platte will ich auch, und zwar schnell! Ein Freund in einer Stahlgroßhandlung besorgte mir diese. Eine Tonne ersteigerte ich mir samt Zubehör wie Grillgitter und Grillbesteck bei eBay. Die Edelstahlhauben für die Cheeseburger gibt es bei Ikea. Dort werden sie als Nachtschüsselchen geführt.

SKEPSIS WEICHT BEGEISTERUNG

Anschließend tobte ich mich mit der Flex und der Stichsäge auf der Terrasse aus. Und dann brutzelte ich los mit meiner ersten Feuerlatte. Die ersten Versuchskandidaten waren meine Frau und unsere Jungs. Ihre anfängliche Skepsis schlug schnell in Begeisterung um.

Worin bestehen die größten Unterschiede zum herkömmlichen Grillen? Zum einen heißt es nicht mehr einer für alle, sondern jeder für sich selbst. Plötzlich sind alle aktiv. Alle stehen gemeinsam um die Platte herum. Man kann sich bei dieser Art Grillen ausgezeichnet unterhalten. Und durch das Feuer in der Tonne ist es schön warm und keiner muss im Winter, Frühling oder Herbst frieren.

Die Feuerplatte auf der Tonne begeisterte sobald nicht nur meine Familie, sondern auch die Nachbarschaft. Ich dachte mir: Wie wäre es, wenn wir einen regelmäßigen Grillabend bei mir im Garten installieren und ich dazu die Männer in meiner Nachbarschaft und die Männer meiner Kirchengemeinde einlade? Ein Pastorenkollege lieferte mir die Idee für den Namen der Veranstaltung: „Feuerabend für Männer.“ Mein grafisch versierter Sohn gestaltete einen Flyer.

Seit bald zwei Jahren wabert einmal im Monat der Geruch von Gebratenem durch unsere Nachbarschaft. Ständig kommen neue Leute dazu, Freunde werden mitgebracht, manche kommen regelmäßig, andere gelegentlich. Bei starkem Schneetreiben sind wir auch mal nur zu fünft, aber im Schnitt zehn grillbegeisterte Männer. Mittlerweile hat sich ein fester Ablauf des Abends herauskristallisiert: >

WEBDESIGNER / UX-DESIGNER (W/M/D)

AM STANDORT WITTEN

DAS SIND WIR

Die SCM Verlagsgruppe mit Ihren Verlagen ist das größte konfessionelle Verlagshaus in Deutschland und vertreibt christliche Medien wie Magazine, Bücher, Musik und Filme. Unser Ziel ist es, Menschen Ausrichtung, Inspiration und Hilfe für einen lebendigen Glauben und praktische Antworten auf Lebensfragen zu geben.

WIR SUCHEN DICH

- zur Unterstützung bei der Weiter- und Neuentwicklung unserer Verlagsauftritte und Online-Portale
- für eine kundenorientierte Neugestaltung der Produktpräsentation sowie Bedienkonzepte für unsere Online-Shops
- für die anwenderorientierte Neugestaltung von Newslettern und E-Mailings
- zur Entwicklung von Templates auf Basis von Wordpress, Magento und Shopware
- als Schnittstelle zu unseren Entwicklerteams an allen drei Standorten

DAS BRINGST DU MIT

- Du zeichnest dich aus durch Ideenreichtum, Kreativität und ein ausgeprägtes Gespür für modernes, ansprechendes Design und eine benutzerorientierte Webgestaltung (UX, responsive Design)
- Du hast umfassende HTML(5)/CSS(3) Kenntnisse
- Du hast bereits Erfahrungen gesammelt in der Planung und Kozeption von Web-Designs (Wireframes, Mock-ups und Prototypen)
- Du hast erste Erfahrungen im Umgang mit Pre-Prozessoren wie SASS oder LESS und CSS-Frameworks wie Bootstrap oder Foundation
- idealerweise arbeitest du bereits mit Werkzeugen wie Sketch, WebStorm, GIT, NPM, Gulp
- Du stehst dem christlichen Glauben aufgeschlossen gegenüber

Wenn Du kreativ und empathisch bist, ein gutes Auge für Details hast und strukturiert sowie diszipliniert arbeitest, bist Du für die Rolle des UX Designers in der SCM Verlagsgruppe bestens gerüstet.



Wir freuen uns auf Deine Bewerbung!
ichkannweb.bei-scm.de

SCM Verlagsgruppe GmbH
Max-Eyth-Straße 41 | 71088 Holzgerlingen
www.scm-verlagsgruppe.de

SCM Verlagsgruppe

Fragen beantwortet gerne:
Matthias HärteI, Telefon 02302 930 93-622

GEWINNSPIEL

Bock auf eine Feuerplatte? Wir verlosen ein Exemplar von „FIRE-ZEUG“. Schreiben Sie uns bis zum 15. Januar 2020 unter dem Betreff „Feuerplatte“ an info@MOVO.net.



» DIE FEUERPLATTE STEHT EBEN AUCH FÜR BEGEGNUNG, WUNDER, TRÄNEN, ENTLASTUNG, BEISTAND, HILFE ... «

zuerst grillen, dann Hauptspeise. Vor dem Nachtschiff stelle ich einen Gedanken des Abends vor. Manche nehmen den Gedanken auf und unterhalten sich anschließend darüber, andere nicht. Kein Problem! Den Gedanken gibt's dann im Bierdeckel-Format mit auf den Heimweg. Den kulinarischen Höhepunkt steuerte ein Schweizer Käsermeister aus dem Emmental bei. Er zelebrierte ein echtes Käsefondue auf der Feuerplatte. Hochgenuss pur! Er selbst war von der Tonne so angetan, dass er gleich eine Feuerplatte in die Schweiz exportiert hat.

NÄHRSTOFF ÜBER DEN MAGEN HINAUS

Doch der genussreiche „Feuerabend für Männer“ klärt mehr als die Magenfrage. Ein Mann tauchte das erste Mal auf. An der Platte berichtete er von der Wirbelsäulenerkrankung seiner Tochter und den damit verbundenen Fahrten nach Hamburg. Mein Nachbar, ein Wirbelsäulenspezialist, stand mit ihm an der gleichen Platte und antwortete ihm: „Hey, die Reise kannst du dir sparen, die behandeln wir auch in meiner Klinik.“ Die Feuerplatte steht eben auch für Begegnung, Wunder, Tränen, Entlastung, Beistand, Hilfe ...

Und ja, wir Männer können es nicht lassen. Es wird optimiert, spezialisiert und Neues ausprobiert. Ein Pizzaofen als Aufsatz auf die Feuerplatte entstand aus einer 60 Liter-Tonne. Der Test war erfolgreich: Die Pizza war oberlecker! Neben Fleisch, Fisch, Würstchen, Spiegelei und so manchen Veggie-Produkten gibt es immer auch einen Nachtschiff. Dank

Feuerplatten-Facebook-Gruppen mangelt es nicht an neuen Ideen. Mein aktueller Favorit sind die Pflirsichhälften mit Toffifee unter der Edelstahlhaube gegrillt, bis die Schokolade schmilzt.

Mein Fazit nach bald zwei Jahren „Feuerabend für Männer“ lautet: Die Feuerplatte ist ein echter Gesprächs- und Beziehungsermöglicher. Sie schafft und intensiviert Männergemeinschaft in der Nachbarschaft und darüber hinaus. Auch Geschäftsbeziehungen wurden schon an der Platte geschlossen. **L**

Michael Bitzer (51) ist Pastor der Freien evangelischen Gemeinde Augsburg-Mitte. Er ist gelernter Automechaniker, begeisterter Holzsäger, leidenschaftlicher Mountainbiker und Fan von Plattenspielern.

WINTERZEIT IST BASTELZEIT!

Der Autor hat eine Bauanleitung zum Bau einer Feuertonne geschrieben und eine Anleitung „Feuerplattengrillen – Good to know“ erstellt. Diese beiden PDF-Dokumente können gerne gegen eine Spende von 10 Euro an die Allianz-Mission, Stichwort „FeG Innsbruck – Feuerplatte“, IBAN: DE86 4526 0475 0009 1109 00 per E-Mail erworben werden. E-Mail: plattenspieler@habmalnefrage.de

GRILLZEUG

Hier kann man sich eindecken: www.fire-zeug.de
Für MOVO-Leser gibt's bis zum 1. März 2020 5 % Rabatt auf den Gesamtbetrag. Gutscheincode: MOVO-FIRE-ZEUG-19